

# Realizan reuniones empresariales

Más de 100 reuniones de negocio se concretaron en la primera rueda de innovación de Antofagasta, impulsada por la aceleradora de startups Aster y apoyada por Escondida | BHP. La jornada incluyó la exhibición de 11 startups tecnológicas, que presentaron soluciones orientadas a mejorar la propuesta de valor, eficiencia, seguridad y sostenibilidad para empresas locales y proveedores de la industria minera.

Entre las propuestas destacadas hubo proyectos de visión computacional para automatización



ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN RUINAS DE HUANCHACA.

de procesos constructivos, software de monitoreo de riesgos en tiempo real y el primer metaverso minero del mundo, diseñado para optimizar operaciones mediante. Este hito fue de-

sarrollado por Aster y la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), en el marco del plan Proveedores & Futuro de Escondida, y se realizó en Ruinas de Huanchaca. 🌟